

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 03:28

PAG - 1 -

Viernes 09 de Septiembre de 2005

Guatemala



Nicaragua será aislada si desaforan a Bolaños

Nicaragua quedará aislada política y económicamente del resto de las Américas si la oposición que controla el Parlamento y la justicia derroca al presidente Enrique Bolaños, advirtió ayer Roger Noriega, subsecretario de Estado de EE.UU. para América Latina.

"Si hubiera un arrebato de poder contra el presidente electo del país por parte de elementos de Nicaragua que están comportándose de manera muy, muy irresponsable, que han puesto los intereses personales de un par de dirigentes por encima del interés nacional, creo que existiría voluntad en la comunidad interamericana de aislar a Nicaragua política y económicamente", dijo Noriega.

Costa Rica



EE. UU. Advierte que Nicaragua quedaría aislada si Bolaños cae

OEA discutió situación y Secretario General dijo estar "muy preocupado"
Congreso reiteró que desafuero de Bolaños se votaría la próxima semana

Nicaragua quedará aislada política y económicamente del resto de las Américas si la oposición, que controla el Parlamento y la justicia, derroca al presidente Enrique Bolaños, advirtió ayer Roger Noriega, jefe de la diplomacia estadounidense para América Latina.

"Si hubiera un asalto judicial de este tipo" contra Bolaños "la comunidad internacional responderá con fuerza y de manera muy específica", afirmó.

Noriega calificó como "verdadera vergüenza" que el liderazgo político nicaragüense de derecha e izquierda sea "tan irresponsable" como para "mantener cautivas" a la Asamblea Nacional y la Corte Suprema de Justicia y al servicio de sus "estrechos intereses".



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 03:28

PAG - 2 -

Pero expresó su esperanza de que los parlamentarios "no hagan algo tan irresponsable".

Golpe técnico. Estas declaraciones son la advertencia más fuerte que ha hecho Estados Unidos contra el movimiento de los expresidentes Daniel Ortega y Arnoldo Alemán, que pretenden destituir a Bolaños y dar libertad condicional a Alemán, condenado a 20 años de cárcel por lavado de dinero y corrupción.

Miles de sandinistas marcharon contra ratificación del "CAFTA"

Managua, 8 sep (ACAN-EFE).- Varios miles de sandinistas marcharon hoy, jueves, en Managua para expresar su oposición a la ratificación del tratado de libre comercio entre Centroamérica, República Dominicana y Estados Unidos, conocido como CAFTA.

La demostración fue organizada por la Coordinadora Social, integrada por sindicatos y otras organizaciones, la mayoría sandinistas, y durante unas tres horas, vigilada por la policía, transcurrió sin incidentes. El principal orador al finalizar la marcha, frente al edificio de la Asamblea Nacional, fue el ex presidente (1985-1990) y máximo líder sandinista, Daniel Ortega.

El dirigente denunció que los "corruptos (en alusión al presidente nicaragüense, Enrique Bolaños y al ex presidente Arnoldo Alemán) se están poniendo de acuerdo para aprobar el tratado".

Dijo tener en su poder un documento que el gobierno de Bolaños ha escondido, titulado "Impacto del CAFTA en el crecimiento de la pobreza y la desigualdad en Nicaragua, elaborado por encargo del Ministerio de Fomento, Industria y Comercio (MIFIC) de este país.

Según Ortega, secretario general del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN, izquierda), el documento concluye que el CAFTA originará un incremento de la extrema pobreza y la desigualdad en Nicaragua de 2006 a 2010, en vez de reducir estos indicadores.

"El gobierno (de Bolaños) lo que está haciendo es imponernos un tratado de libre comercio en que está anunciada la muerte de los productores agrícolas, de pequeños y medianos productores de la ciudad y de los industriales", aseguró Ortega.

Noriega advierte "fuerte respuesta" si continúa crisis Nicaragua

Washington, 8 sep (EFE).- El secretario de Estado adjunto para asuntos interamericanos, Roger Noriega, advirtió hoy de una "fuerte respuesta" si continúa la crisis política en Nicaragua, al pasar revista a los desafíos de Estados Unidos en América Latina.

En una intervención en el Centro de Estudios Estratégicos Internacionales (CSIS, siglas en inglés) en Washington, Noriega se detuvo en particular en la crisis política de Nicaragua y en las elecciones bolivianas, entre otros asuntos.

Nicaragua afronta desde 2004 una crisis política, que se agravó la semana pasada tras el reconocimiento de la Corte Suprema de Justicia de reformas constitucionales que limitan los poderes del presidente.



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 03:28

PAG - 3 -

La situación, según Noriega, representa "una agresión desnuda de una rama del poder contra otra".

Si se completa lo que describió como "un asalto judicial" contra Bolaños, "la comunidad internacional responderá con fuerza y de manera muy específica", prometió.

Entre otras cosas, recordó, Nicaragua arriesgaría su participación en el programa estadounidense Cuenta del Milenio, que concede ayudas a países pobres que emprendan reformas democratizadoras y contra la corrupción.

En declaraciones posteriores a un grupo de periodistas, Noriega aseguró que "entre la comunidad interamericana habrá la voluntad de aislar a Nicaragua política y económicamente si se produjera esta especie de desafío contra el presidente".

La crisis política, afirmó, se debe a "elementos nicaragüenses que se están comportando de manera muy irresponsable y anteponen los intereses de un par de líderes a los de su país".

Bolaños dice que Ortega "tiene el poder de mando" en Nicaragua

San José, 8 sep (ACAN-EFE).- El presidente de Nicaragua, Enrique Bolaños, aseguró que el líder del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN), Daniel Ortega, es quien "tiene el poder de mando de verdad en el país", en una entrevista publicada hoy en el diario "La Nación".

Ortega, quien gobernó Nicaragua entre 1985 y 1990, "maneja el sistema judicial, el (Consejo) Electoral y hasta casi la Contraloría. Ahora, Ortega tiene el poder de mando de verdad en el país", aseguró el mandatario.

Las declaraciones de Bolaños se dan en medio de una crisis política e institucional que afronta Nicaragua originada en las reformas constitucionales que liberales y sandinistas, que dominan el Parlamento aprobaron hace diez meses y que restan poderes al mandatario.

Estados Unidos



Aislarán a Nicaragua si cae su presidente

Nicaragua quedará aislada política y económicamente del resto de las Américas si la oposición que controla el Parlamento y la justicia derroca al presidente Enrique Bolaños, advirtió ayer Roger Noriega, jefe de la diplomacia estadounidense para América Latina.



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 03:28

PAG - 4 -

"Si hubiera un arrebato de poder contra el presidente electo del país por parte de elementos de Nicaragua que están comportándose de manera muy, muy irresponsable, que han puesto los intereses personales de un par de dirigentes por encima del interés nacional, creo que existiría voluntad en la comunidad interamericana de aislar a Nicaragua política y económicamente", dijo Noriega.

El secretario de Estado adjunto para América Latina, que dejará su cargo este mes para trabajar en el sector privado, catalogó de "verdadera vergüenza" que el liderazgo político nicaragüense sea "tan irresponsable" como para "mantener cautivos" al Congreso y al Poder Judicial para servir sus "estrechos intereses".

El Consejo permanente de la Organización de Estados Americanos (OEA), que nuclea a los embajadores de los 34 países miembros --todos los del continente salvo Cuba--, escuchó ayer a puertas cerradas el informe de su enviado especial a Nicaragua, el ex canciller argentino Dante Caputo.

El Salvador

El Diario de Hoy

Nicaragua podría quedar marginada

Advertencia. La donación de la Cuenta del Milenio peligraría, según Roger Noriega

El secretario de Estado adjunto para el Hemisferio Occidental, Roger Noriega, advirtió ayer de que habrá una "fuerte reacción de la comunidad interamericana" si el Presidente de Nicaragua, Enrique Bolaños, es desaforado, o si la justicia lo declara en desacato.

"La comunidad interamericana va a responder muy fuertemente si hay una agresión al presidente Bolaños de parte del Poder Judicial", dijo Noriega en una conferencia en el Centro de Estudios Estratégicos e Internacionales (CSIS), una institución de análisis en Washington DC.

"Espero que no hagan algo tan imprudente", declaró. Pero si hubiera una acción de este tipo contra Bolaños, la comunidad hemisférica podría aislar a Nicaragua.

"En la comunidad interamericana habría voluntad de aislar a Nicaragua política y económicamente si le robaran el poder al presidente del país", aseveró Noriega.

"Es verdaderamente una vergüenza que el liderazgo político de Nicaragua esté dedicado a eso", añadió.

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 03:28

PAG - 5 -

“Nicaragua hoy está siendo victimizada por la política (hecha en el) interés propio, por políticos de izquierda y derecha que sólo buscan compartir poder entre ellos a través del ‘Pacto’, y así niegan el poder político al pueblo de Nicaragua”, indicó Noriega.

El funcionario advirtió que Nicaragua corre el riesgo de perder la donación de 175 millones de dólares de la Cuenta del Milenio, debido a las acciones del “Pacto” entre sandinistas y liberales, que controlan la Asamblea Nacional.

Noriega aseguró que estas decisiones “afectan a los pobres”. “Es un pecado. Un pecado”, expresó.